Gemeindewappen - verliehen 1973

Wappentext:

Ein blauer Pfahl, begleitet von vier silbernen Spitzen in Blau. Das Wappenbild wurzelt in der Deutung des Ortsnamens Roppen. Dieser ist vorrömisch und soll heißen "Bei den Felsen". So versinnbildlicht das Wappen zugleich auch die gewaltige Bergsturzlandschaft Roppen und seine Innschlucht.



Dieses Wappen wurde der Gemeinde Roppen am 18. November 1973 beim Festakt anlässlich der Einweihung des neuen Gemeindesaales im Rahmen der dritten Dorfbildungswoche verliehen.

Nach einer mit großem Beifall aufgenommenen Erläuterung durch den Leiter des Landesarchivs, Hofrat Dr. Widmoser, überreichte Landesrat Dr. Alois Partl an Bürgermeister Richard Schuchter das neugeschaffene Wappen der Gemeinde Roppen.